
COMISIÓN INVESTIGADORA DEL USO DE LOS RECURSOS QUE
OTORGA LA LEY SOBRE SUBVENCIÓN ESCOLAR PREFERENCIAL

Legislatura Nº 363
Sesión 18ª, ordinaria

Jueves 02 de abril de 2015

Se han recibido los siguientes documentos:

1.-  Ordinario  N°  417  del  Alcalde  (S)  de  la  Municipalidad  de  Coyhaique,  mediante  el
cual  da  respuesta  al  Oficio  N°  48(75)  de esta  Comisión,  por  el  cual  se  consultó  sobre: 1)
Cantidad de recursos gastados en Asistencia Técnica Educativa (ATE); en contratación de
asesorías no ATEs, y gastos en otros fines; 2) Recursos destinados a previsión y número
de profesores jubilados; 3) Gastos en implementación de tecnologías, y 4) Disminución de
matrícula y número de establecimientos cerrados.

Respuesta Oficio Nº 48(75) del 13/11/2014

2.-  Comunicación  del  señor  Francisco  Acosta  Discalzi,  mediante  la  cual  hace  una
aclaración respecto  de la  exposición realizada por  el  Alcalde  de San Antonio  y  su asesor
jurídico ante esta Comisión el pasado 12 de marzo.

* Se ha puesto copia a disposición de los señores Diputados.
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